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  16.05.2023 




DiloGroup cooperates with Dell’Orco & Villani and TechnoPlants


With regard to current and imminent requirements to strengthen and promote the recycling of garment waste in order to safe valuable textile fibre in the European but also worldwide textile economy DiloGroup announces the start of a close cooperation between Dilo, Germany and the Italian companies Dell’Orco & Villani and TechnoPlants. This cooperation forms a group of expertise to supply complete projects in the area of textile recycling.


Dell’Orco & Villani is a long term highly experienced and innovative specialist in the field of tearing equipment to recycle textile garment clippings. This technology maintains as much as possible the staple length of reopened fibre from yarn in knitted and woven textiles. This special tearing process avoids the downgrading and shortening of the staple.


TechnoPlants is a highly experienced specialist in the field of aerodynamic web forming and through air technology with particular emphasis on reclaimed fibre for various applications as for example in acoustic and thermal insulation, car parts, upholstery and bedding.




With regard to current and imminent requirements to strengthen and promote the recycling of garment waste in order to safe valuable textile fibre in the European but also worldwide textile economy DiloGroup announces the start of a close cooperation between Dilo, Germany and the Italian companies Dell’Orco & Villani and TechnoPlants. This cooperation forms a group of expertise to supply complete projects in the area of textile recycling.


Dell’Orco & Villani is a long term highly experienced and innovative specialist in the field of tearing equipment to recycle textile garment clippings. This technology maintains as much as possible the staple length of reopened fibre from yarn in knitted and woven textiles. This special tearing process avoids the downgrading and shortening of the staple.


TechnoPlants is a highly experienced specialist in the field of aerodynamic web forming and through air technology with particular emphasis on reclaimed fibre for various applications as for example in acoustic and thermal insulation, car parts, upholstery and bedding.


DiloGroup with DiloSystems GmbH is a general contractor who is specialized in the area of fibre preparation, carding, cross-lapping and needling who will act as a turnkey general provider of complete projects including Dell’Orco & Villani components to reclaim wasted fibre as well as TechnoPlants components when aerodynamic web forming is included or when carding, cross-lapping is selected together with through-air ovens and end-of-line equipment including packaging from TechnoPlants.


The expertise of the three companies together is a source for the complete know-how in this large area of applications to reuse fibre from textile waste in new nonwoven material.


With the beginning of upcoming ITMA 23, more details of the organizational structure of this cooperation among the three companies will be released and project engineering will be started.






Weitere Informationen:

  Dilo
  DiloGroup
  textile recycling



Quelle:

Oskar Dilo Maschinenfabrik KG
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  13.10.2022 





DiloGroup at India ITME 2022


DiloGroup will be attenting India ITME 2022 (December 8 – 13, 2022), an exhibition for the textile industry, which offers a central forum for dialogue within the textile production sector, including textile machine building, fibre production, ancillaries and accessories. For DiloGroup this event is a good oppportunity to inform customers and interested parties about new developments aimed at improving production technologies with a focus on needlefelts.


Focal points of the development work are:




DiloGroup will be attenting India ITME 2022 (December 8 – 13, 2022), an exhibition for the textile industry, which offers a central forum for dialogue within the textile production sector, including textile machine building, fibre production, ancillaries and accessories. For DiloGroup this event is a good oppportunity to inform customers and interested parties about new developments aimed at improving production technologies with a focus on needlefelts.


Focal points of the development work are:


	Intense Needling:

	The development efforts of DiloGroup aim at producing nonwovens by “intense needling” instead of water entangling, even for light nonwovens made of fine fibres for the medical and hygiene sector with an area weight of 30 – 100 g/m². This would result in a reduction of the environmentally relevant production costs; per annum to about 1/3 to 1/5 of current.
	“Fibre Pulp Recycling”

	Fibrous material in nonwovens and particularly used clothes can be successfully recycled, if staple length can be conserved in the tearing process. In the classical tearing process, staple lengths are dramatically reduced and therefore these fibres can only be used as base material for inferior uses in thermal or acoustic insulation or in protective textiles, transportation or protective covers etc.

	When recycling textile waste in the context of the collection of used clothes, the so called “filament-saving” tearing using special tearing machines and methods must be used to produce fibres with longer staple lengths which can be fed to a nonwoven installation. Hence product characteristics can be better specified and controlled.
	Additive nonwoven production

	The additive production method of the “3D-Lofter” is especially suited for automotive parts with differently distributed masses. It is also suited for uses in the sector of apparel and shoe production.
	“IsoFeed”-card feeding

	In the field of card feeding, the “IsoFeed” method offers great potential for a more homogeneous card feeding at the same time reducing the variation in cross-machine fibre mass distribution and thus the fibre consumption while conserving the end product quality.







Weitere Informationen:

  DiloGroup
  India ITME
  textile machinery 



Quelle:

DiloGroup
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  20.05.2022 







DiloGroup auf der ITM + Hightex 2022 


Vom 14. – 18. Juni 2022 treffen sich internationale Textilproduzenten wieder in Istanbul, Türkei, auf der Messe ITM + Hightex. In Halle 9 (Hightex) stellen die Aussteller die komplette industrielle Wertschöpfungskette vom Rohmaterial für Nonwovens, Produktionsmaschinen und Zubehör bis zum Endmaterial vor. Dabei werden die Anwendungsgebiete Hygiene, Filtrierung, Stoffe und Bekleidung, Medizin, Automobil, Wischtüschern, Heimtextilien und Polsterung abgedeckt.


Die DiloGroup bietet maßgeschneiderte Produktionsanlagen und infomiert auf der Messe über Maschinenprogramm und die neusten Entwicklungen von der Faservorbereitung bis zum fertigen Vlies. Eine neue und vereinfachte Realisierung der elliptischen Nadelbewegung macht die Hyperpunch-Technologie auch für Standardanwendungen attraktiv. Hyperpunch HαV ermöglicht, insbesondere in Verbindung mit dem neuen Nadelanordnungsschema 6000X, eine gleichmäßigere Einstichverteilung bei der Vorvernadelung. In einer Vernadelungs-Gesamtanlage kann dieser Vergleichmäßigungseffekt noch verbessert werden durch das neue Nadelbild 8000X, das eine markierungsarme Produktoberfläche über große Vorschubbereiche realisiert.




Vom 14. – 18. Juni 2022 treffen sich internationale Textilproduzenten wieder in Istanbul, Türkei, auf der Messe ITM + Hightex. In Halle 9 (Hightex) stellen die Aussteller die komplette industrielle Wertschöpfungskette vom Rohmaterial für Nonwovens, Produktionsmaschinen und Zubehör bis zum Endmaterial vor. Dabei werden die Anwendungsgebiete Hygiene, Filtrierung, Stoffe und Bekleidung, Medizin, Automobil, Wischtüschern, Heimtextilien und Polsterung abgedeckt.


Die DiloGroup bietet maßgeschneiderte Produktionsanlagen und infomiert auf der Messe über Maschinenprogramm und die neusten Entwicklungen von der Faservorbereitung bis zum fertigen Vlies. Eine neue und vereinfachte Realisierung der elliptischen Nadelbewegung macht die Hyperpunch-Technologie auch für Standardanwendungen attraktiv. Hyperpunch HαV ermöglicht, insbesondere in Verbindung mit dem neuen Nadelanordnungsschema 6000X, eine gleichmäßigere Einstichverteilung bei der Vorvernadelung. In einer Vernadelungs-Gesamtanlage kann dieser Vergleichmäßigungseffekt noch verbessert werden durch das neue Nadelbild 8000X, das eine markierungsarme Produktoberfläche über große Vorschubbereiche realisiert.


Eine weitere Sparte des Verkaufsprogramms waren in den letzten Jahrzehnten Maschinen zur Faservorbereitung und Hochgeschwindigkeits-Vliesbildung für andere Nonwovens-Technologien. Die Weiterentwicklung des Hochgeschwindigkeits-Vlieslegeprinzips „Hyperlayer“ hat zu erheblichen Fortschritten geführt im Hinblick auf eine erhöhte Querfestigkeit durch die Kombination von Inline und Crossline-Krempelmaschinen mit Vliesleger. Vor allem aber Krempelmaschinen mit Arbeitsbreiten über 3,5 m bis 5,1 m wurden von DiloSpinnbau geliefert als Hochgeschwindigkeits-Krempelsysteme, bestehend aus zwei oder sogar drei Krempeln in Linie mit Wasserstrahlverfestigungsanlagen anderer Hersteller. Zusammen mit DiloTemafa wurden nicht nur hohe Durchsatzleistungen in der Faservorbereitung der Produktionslinien erzielt, sondern auch Entstaubungs- und Klimatisierungssysteme erfolgreich entwickelt und integriert.


Gemeinsam mit Sicam, kombiniert die DiloGroup jetzt auch das Know-How für die Wasserstrahlverfestigungstechnologie mit der Vliesbildung innerhalb von Gesamtanlagen einschließlich Schneide-, Wickel- und Verpackungseinrichtungen und tritt dafür als Generalunternehmer auf.


Der auf der ITMA 2019 erstmals vorgestellte „3D-Lofter“ erweitert die Eigenschaften von Vliesstoffen in die dritte Dimension. Eine Serie von Einzelvliesbildungsstellen, die nach dem aerodynamischen Vliesbildungsprinzip arbeiten, platzieren definierte Fasermassen in beliebigen Mustern auf einem Grundvlies. Fasereinsparungen durch belastungsgerechte Produktion von technischen Formteilen oder gemusterte DI-LOUR oder DI-LOOP-Ware sind nur zwei Beispiele für diese Technologie, die dem Vliesstoff neue Anwendungsfelder erschließen wird.

Außerdem ist die 3D-Lofter-Technik auch „invers“ als „IsoFeed“ nutzbar zum Auffüllen von Fehlstellen in Speiservliesmatten und trägt damit zur Verbesserung der Gleichmäßigkeit z. B. von Spunlace, Thermobond oder Airlay Produkten bei.


Mit dem DiloLine 4.0 Konzept bietet Dilo I4.0 Module, die nicht nur den Bediener entlasten, sondern durch maximale Datentransparenz in der Produktion, die Überwachung des Betriebs, die Qualitätssicherung und die Wartung erleichtern. Die DILO-eigenen Lösungen „Smart Start“ für einen vollautomatischen Anlagenanlauf oder „DI-LOWATT“ für Energieeinsparungen werden ergänzt durch Siemens-basierte Lösungen, die mittels Apps und der Daten-Cloud „MindSphere“ anwählbar sind.







Weitere Informationen:

  DiloGroup
  ITM
  Hightex 
  nonwovens
  Vliesstoffe



Quelle:

DiloGroup












f
t
in
e



print
close



more









  


    (c) DiloGroup
    
    






  13.05.2022 







DiloGroup auf der Techtextil mit Vliesstofftechnologie


Die DiloGroup informiert auf der Techtextil in Frankfurt (21. – 24.06.2022) über Neuentwicklungen, die Verbesserungen der Produktionstechnik mit Schwerpunkt Nadelvliesstoffe definieren.


Mehr und mehr zeigt sich, dass gerade die Textilwirtschaft in den strengen Fokus der Regulierungsbehörden gerät, die auf die Beachtung von Nachhaltigkeitsgrundsätzen drängen und Gesetzeswerke auf den Weg bringen. Demnach sind alle industriellen Branchen aufgerufen, Einsparungen im Sektor des Material- und Energieverbrauchs zu erreichen. Dabei spielt selbstverständlich der Textilmaschinenbau eine herausragende Rolle, indem er diese verschärften Anforderungen aufgreift und Lösungen anbietet für Faserstoffrecycling und die Reduktion des Verbrauchs von Strom, Wasser und Hilfsmitteln. Die DiloGroup unternimmt große Anstrengungen, zusammen mit einem Kreis von Partnerfirmen, diesen Herausforderungen zu entsprechen. Dabei sind mehrere Schwerpunkte in der Entwicklungsarbeit zu nennen:




Die DiloGroup informiert auf der Techtextil in Frankfurt (21. – 24.06.2022) über Neuentwicklungen, die Verbesserungen der Produktionstechnik mit Schwerpunkt Nadelvliesstoffe definieren.


Mehr und mehr zeigt sich, dass gerade die Textilwirtschaft in den strengen Fokus der Regulierungsbehörden gerät, die auf die Beachtung von Nachhaltigkeitsgrundsätzen drängen und Gesetzeswerke auf den Weg bringen. Demnach sind alle industriellen Branchen aufgerufen, Einsparungen im Sektor des Material- und Energieverbrauchs zu erreichen. Dabei spielt selbstverständlich der Textilmaschinenbau eine herausragende Rolle, indem er diese verschärften Anforderungen aufgreift und Lösungen anbietet für Faserstoffrecycling und die Reduktion des Verbrauchs von Strom, Wasser und Hilfsmitteln. Die DiloGroup unternimmt große Anstrengungen, zusammen mit einem Kreis von Partnerfirmen, diesen Herausforderungen zu entsprechen. Dabei sind mehrere Schwerpunkte in der Entwicklungsarbeit zu nennen:


	Intensivvernadelung

	Die Nadelvliestechnologie ist per se ein Herstellungsverfahren, das auf seiner mechanischen Basis eine hohe Energieeffizienz besitzt. Insoweit richten sich die Entwicklungsanstrengungen der DiloGroup darauf, mit Methoden der „Intensivvernadelung“ Vliesstoffe, statt mit Wasserstrahl, genadelt herzustellen und dies auch für Leichtvliesstoffe aus feinen Fasern für den Bereich Medizin und Hygiene im Flächengewichtsbereich 30 – 100 g/m². Durch die Vernadelung können die umweltrelevanten Kosten in der Produktion: Strom, Gas, Wasser pro Jahr auf ca. 1/3 bis 1/5 gesenkt werden.

	Abgesehen von den perspektivischen Vorzügen des mechanischen Intensivvernadelungs-Verfahrens gegenüber dem hydrodynamischen ist die Wasserstrahlverfestigung bei geringen Flächenmassen und höchsten Produktionsleistungen derzeit das bedeutendste Produktionsverfahren, das Dilo auch als Gesamtanlagenanbieter in Generalunternehmerschaft mit Partnern anbietet.
	„Faserstoff-Recycling“

	Fasermaterialien in Vliesstoffen und Bekleidungsabfällen können insbesondere dann erfolgreich wieder verwertet werden, je besser es gelingt im Reißprozess Stapellängen erhaltend zu arbeiten. In der klassischen Reißerei werden die Stapellängen stark eingekürzt und sind deshalb als Rohstoff nur noch für untergeordnete Zwecke der thermischen und akustischen Dämmung oder z. B. als Schutztextilien, Transportdecken, Malervliese etc. einsetzbar.

	Bei textilen Abfällen im Rahmen der Altkleiderverwertung ist das „fädige“ Reißen über besondere Reißmaschinen und –verfahren so einsetzbar, dass mit den wieder gewonnenen Fasern größerer Stapellänge natürlich auch Vliesstoffanlagen beschickt und damit Produktmerkmale besser spezifiziert und kontrolliert werden können.
	Additive Vliesstoffherstellung

	Das additive Herstellverfahren des „3D-Lofters“ ist insbesondere für Autoformteile mit unterschiedlich verteilten Massen geeignet; aber auch im Bereich der Kleidungs- und Schuhproduktion dürfte sich ein zunehmendes Einsatzpotential entwickeln.
	„IsoFeed“-Krempelspeisung

	Im Sektor der Krempelspeisung bildet das „IsoFeed“-Konzept ein großes Potential einer sehr viel gleichmäßigeren Krempelbeschickung, so dass gleichzeitig die Flormassenverteilung mit ihrer Variationsbreite eingeengt werden, und damit der Fasermaterialverbrauch, bei gleicher Qualität des Endproduktes, sinken kann.







Weitere Informationen:

  DiloGroup
  Techtextil 
  Vliesstoffe
  Nadelvliesstoffe 
  Nadelvlieslinie 



Quelle:

DiloGroup












f
t
in
e



print
close



more









  


    (c) DiloGroup
    
    






  23.02.2022 





DiloGroup at IDEA 2022


Dilo, a leading equipment supplier of complete lines for staple fibre nonwoven fabric production, will exhibit at IDEA 2022 in Miami, end of March.

 

The most recent machine concepts from DiloGroup companies DiloTemafa, DiloSpinnbau and DiloMachines will be promoted with the emphasis on new equipment components which improve product quality, increase line capacity and also enable new opportunities in nonwoven production.

 

DiloTemafa will promote the improved bale opener series “Baltromix Pro” with design features for the operating assistance with the I4.0 components “Bale Timer”, cleaning control, better accessibility for maintenance and the “DI-LOWATT” system for energy savings in fibre transport. The proven carding willow with modified workers and separate drives to create the prerequisites for a good fine opening will also be part of the presentation as well as the fine opening stage which may be installed over the material box of the new card feeder FRS-P to achieve a high dosing accuracy in cross and longitudinal direction.  

 




Dilo, a leading equipment supplier of complete lines for staple fibre nonwoven fabric production, will exhibit at IDEA 2022 in Miami, end of March.

 

The most recent machine concepts from DiloGroup companies DiloTemafa, DiloSpinnbau and DiloMachines will be promoted with the emphasis on new equipment components which improve product quality, increase line capacity and also enable new opportunities in nonwoven production.

 

DiloTemafa will promote the improved bale opener series “Baltromix Pro” with design features for the operating assistance with the I4.0 components “Bale Timer”, cleaning control, better accessibility for maintenance and the “DI-LOWATT” system for energy savings in fibre transport. The proven carding willow with modified workers and separate drives to create the prerequisites for a good fine opening will also be part of the presentation as well as the fine opening stage which may be installed over the material box of the new card feeder FRS-P to achieve a high dosing accuracy in cross and longitudinal direction.  

 

DiloSpinnbau has a new “Unifeed” card feeder (VRS-P) which combines the principle of volumetric charged feeding with the characteristics of a chute feeder but without the conventional overhead trunk which allows for lower ceiling height requirement. The fibre flock matt is condensed by a vacuum delivery apron to give better uniformity of mass distribution. The distribution over the working width is controlled by additional flaps. This feeder can be adapted for medium/fine, coarse/medium or long staple fibres.

 

The “VectorQuadroCard” by DiloSpinnbau incorporates a modular transfer group between breast and main section. The quick change facility of this roller group provides different carding options. The delivery system is also flexible to provide parallel laid, random or condensed web. The preopener section on this card has 4 worker/stripper pairs with five pairs on the main cylinder. Emphasis is on high throughput with good web quality.

 

The revised HyperLayer NT offered by DiloMachines presents the latest state-of-the-art highspeed precision layering technique setting new standards which play an important role especially in hydroentanglement lines. In this application, it is important to achieve layering speeds up to 190 m/minute using sophisticated viscose fibres and a layering width of about 4 m while at the same time having a high layering precision in cross and longitudinal direction.  

 

DiloMachines will also present its portfolio to improve quality and reduce costs. The FutureLine study “3D-Lofter” – first presented at ITMA 2019 in Barcelona – is part of this programme. In this study individual web forming units can deposit fibre masses on freely programmable spots in longitudinal and cross direction thus saving overall fibre mass in applications such as deep moulded parts for the automotive interior. This ability reduces costs in production and operation. The “IsoFeed” concept for a more even flock mat for direct cards and aerodynamic web forming is another interesting field of web mat quality improvement.






Weitere Informationen:

  IDEA
  DiloGroup
  nonwovens machinery



Quelle:

DiloGroup
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  10.11.2021 






DILO-Gruppe: Erfolgreiche INDEX-Messe


Die DILO-Gruppe dankt allen Kunden und Interessenten für ihren Besuch auf dem DILOMessestand in Genf. Trotz der weiterhin weltweit anhaltenden Covid Einschränkungen durften wir eine Vielzahl bekannter Gesichter sowie neuer Interessenten auf unserem Stand begrüßen; darunter die bedeutendsten Vliesstoffhersteller der Welt aus allen Fachgebieten: Hygiene und Leichtvliesstoffe, technischen Textilien und Nadelvliesstoffe mit den Branchen Geotextilien, Filtermedien sowie allgemeine technische Textilien und Automobil. Großes Interesse besteht weiterhin beim Einsatz von ressourcenschonender Anlagentechnik, Energieeinsparungen und Naturfaserverarbeitung.




Die DILO-Gruppe dankt allen Kunden und Interessenten für ihren Besuch auf dem DILOMessestand in Genf. Trotz der weiterhin weltweit anhaltenden Covid Einschränkungen durften wir eine Vielzahl bekannter Gesichter sowie neuer Interessenten auf unserem Stand begrüßen; darunter die bedeutendsten Vliesstoffhersteller der Welt aus allen Fachgebieten: Hygiene und Leichtvliesstoffe, technischen Textilien und Nadelvliesstoffe mit den Branchen Geotextilien, Filtermedien sowie allgemeine technische Textilien und Automobil. Großes Interesse besteht weiterhin beim Einsatz von ressourcenschonender Anlagentechnik, Energieeinsparungen und Naturfaserverarbeitung.


DILO konnte auf der INDEX seine neuesten Entwicklungen im Bereich der Industrie 4.0 präsentieren. Durch eine gezielte Anlagenüberwachung und die Auswertung der vorhandenen Maschinendaten sind eine vereinfachte Bedienung und eine effektivere Produktion realisierbar. Das smarte System wurde anhand einer Live-Analyse der Leistungs-, Qualitäts- sowie Verfügbarkeitsparameter der Technikumsanlagen verdeutlicht. Die neuen Produktionsverfahren Hyperpunch Alpha, HyperTex und 3D-Lofter wurden videogestützt erläutert und erzielten damit eine sehr positive Resonanz bei unterschiedlichsten Herstellern, die zur Vertiefung des Themas ihr Interesse an Versuchen im DILO-Technikum bekundeten. Diese Themen und weitere Neuentwicklungen sind auch die Grundlage für weitere Gespräche.







Weitere Informationen:

  DILO-Gruppe
  INDEX
  Nadelvliesstoffe 
  Geotextilien 
  Technische Textilien
  Oskar Dilo Maschinenfabrik KG



Quelle:

Oskar Dilo Maschinenfabrik KG
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  20.10.2021 





DiloGroup auf der Techtextil India


	DiloGroup freut sich auf die Teilnahme an der Techtextil India, die vom 25.-27.11.2021 in Mumbai stattfindet. 

Die DiloGroup bietet auf diesem Forum für die unterschiedlichsten Anwendungsgebiete maßgeschneiderte Produktionsanlagen aus einer Hand und wird am Stand C20 in Halle 7 umfassend über Maschinenprogramm und die neusten Entwicklungen von der Faservorbereitung bis zum fertigen Vlies informieren.


Eine neue und vereinfachte Realisierung der elliptischen Nadelbewegung macht die Hyperpunch-Technologie auch für Standardanwendungen attraktiv. Hyperpunch HαV ermöglicht, insbesondere in Verbindung mit dem neuen Nadelanordnungsschema 6000X, eine gleichmäßigere Einstichverteilung bei der Vorvernadelung. In einer Vernadelungs- Gesamtanlage kann dieser Vergleichmäßigungseffekt noch verbessert werden durch das neue Nadelbild 8000X, das als Durchbruch in der Nadelbildentwicklung gilt und eine markierungsarme Produktoberfläche über große Vorschubbereiche realisiert.




	DiloGroup freut sich auf die Teilnahme an der Techtextil India, die vom 25.-27.11.2021 in Mumbai stattfindet. 

Die DiloGroup bietet auf diesem Forum für die unterschiedlichsten Anwendungsgebiete maßgeschneiderte Produktionsanlagen aus einer Hand und wird am Stand C20 in Halle 7 umfassend über Maschinenprogramm und die neusten Entwicklungen von der Faservorbereitung bis zum fertigen Vlies informieren.


Eine neue und vereinfachte Realisierung der elliptischen Nadelbewegung macht die Hyperpunch-Technologie auch für Standardanwendungen attraktiv. Hyperpunch HαV ermöglicht, insbesondere in Verbindung mit dem neuen Nadelanordnungsschema 6000X, eine gleichmäßigere Einstichverteilung bei der Vorvernadelung. In einer Vernadelungs- Gesamtanlage kann dieser Vergleichmäßigungseffekt noch verbessert werden durch das neue Nadelbild 8000X, das als Durchbruch in der Nadelbildentwicklung gilt und eine markierungsarme Produktoberfläche über große Vorschubbereiche realisiert.


Der auf der ITMA 2019 erstmals vorgestellte „3D-Lofter“ erweitert die Eigenschaften von Vliesstoffen in die dritte Dimension. Eine Serie von Einzelvliesbildungsstellen, die nach dem aerodynamischen Vliesbildungsprinzip arbeiten, platzieren definierte Fasermassen in beliebigen Mustern auf einem Grundvlies. Fasereinsparungen durch belastungsgerechte Produktion von technischen Formteilen oder gemusterte DI-LOUR oder DI-LOOP-Ware sind nur zwei Beispiele für diese Technologie, die dem Vliesstoff neue Anwendungsfelder erschließen wird.


Außerdem ist die 3D-Lofter-Technik auch „invers“ nutzbar zum Auffüllen von Fehlstellen in Speiservliesmatten und trägt damit zur Verbesserung der Gleichmäßigkeit z. B. von Spunlace, Thermobond oder Airlay Produkten bei. Mit dem DiloLine 4.0 Konzept bietet Dilo I4.0 Module, die nicht nur den Bediener entlasten, sondern durch maximale Datentransparenz in der Produktion, die Überwachung des Betriebs, die Qualitätssicherung und die Wartung erleichtern. Die DILO-eigenen Lösungen „Smart Start“ für einen vollautomatischen Anlagenanlauf oder „DI-LOWATT“ für Energieeinsparungen werden ergänzt durch Siemens-basierte Lösungen, die mittels Apps und der Daten-Cloud „MindSphere“ anwählbar sind.


Mit weltweit über 370 gelieferten Gesamtanlagen für die Vliesstoffindustrie verfügt die DiloGroup über das nötige Know-How und das komplette Maschinenprogramm, um optimale Anlagen für jede Anforderung zu projektieren. Die Effizienz der Dilo-Produktionsanlagen ist das Ergebnis langjähriger Entwicklungsarbeit und Erfahrung. Neben der Technologie Vernadelung werden zusammen mit Partnerfirmen auch Gesamtanlagen zur Thermobondierung oder Wasserstrahlverfestigung angeboten.







Weitere Informationen:

  DiloGroup
  Techtextil India 
  3D-Lofter
  nonwovens
  fibres



Quelle:

Oskar Dilo Maschinenfabrik KG
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  26.08.2021 





DiloGroup at INDEX


After a long break, the international nonwovens industry will meet again in Geneva, Switzerland, from October 19 to 22, 2021 on the occasion of INDEX. DiloGroup offers tailormade production systems from one supplier and will inform about its portfolio and the latest equipment developments from fibre opening to the finished felt.


A new, simplified elliptical needle beam drive makes Hyperpunch technology also attractive for standard application. Hyperpunch HαV allows a more uniform stitch distribution in the preneedling process especially in combination with the new needle pattern 6000X. In a complete needling line this felt homogenization process can be improved further by using the new needle pattern 8000X which is a milestone in the needle pattern development process and results in endproduct surfaces with low markings over a wide range of advances/stroke.




After a long break, the international nonwovens industry will meet again in Geneva, Switzerland, from October 19 to 22, 2021 on the occasion of INDEX. DiloGroup offers tailormade production systems from one supplier and will inform about its portfolio and the latest equipment developments from fibre opening to the finished felt.


A new, simplified elliptical needle beam drive makes Hyperpunch technology also attractive for standard application. Hyperpunch HαV allows a more uniform stitch distribution in the preneedling process especially in combination with the new needle pattern 6000X. In a complete needling line this felt homogenization process can be improved further by using the new needle pattern 8000X which is a milestone in the needle pattern development process and results in endproduct surfaces with low markings over a wide range of advances/stroke.


The “3D-Lofter” which was first presented during ITMA 2019 in Barcelona offers a wider range of nonwovens applications by exploring the third dimension. A series of single web forming units which work according to the aerodynamic web forming principle deliver defined fibre masses in varied patterns on a base needlefelt. A stress oriented production of technical formed parts resulting in fibre savings or patterned DI-LOUR or DI-LOOP felts are two examples for this technology which explores new application areas for needlefelts The 3D-Lofter technology may also be used “inverted” for filling up bad spots in web mats and thus achieves a better homogeneity of e. g. spunlace, thermobond or airlay products.


The DiloLine 4.0 concept offer I4.0 modules which not only support the user but also facilitate quality control and maintenance by a maximum data transparency in production and control of operation. The Dilo solutions “Smart Start” for a fully automatic start of the production line or “DI-LOWATT” for energy savings are accompanied by Siemens solutions which can be selected via App or Data Cloud “MindSphere”.


Apart from machines for needling technology we offer in cooperation with partner companies also production lines including thermobonding and hydroentangling components.






Weitere Informationen:

  DiloGroup
  Dilo
  INDEX



Quelle:

DiloGroup
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  18.06.2021 




DiloGroup: Huafon Microfiber Co. Ltd. bestellt Vernadelungsanlagen 


Huafon Microfiber Co. Ltd. hat 2021 insgesamt 3 komplette Vernadelungsanlagen bei der DiloGroup für das neue Firmengelände in Qidong, Jiangsu Provinz, China bestellt, die noch in diesem Jahr ausgeliefert werden.


Alle Produktionslinien bestehen aus Hochleistungsmischsystemen von DiloTemafa, speziellen Krempelspeisesystemen und leistungsstarken Krempelmaschinen von DiloSpinnbau, Hochgeschwindigkeits-Vlieslegern mit speziellem Luftführungssystem und zahlreichen Nadelmaschinen mit Hyperpunch-Technologie von DiloMachines. Das Twinflow-System sorgt für eine homogene Flockenmatte, während „Webguide“ und 3-Band-Legesystem eine exzellente Vlieslegequalität mit präzisem Lagenschluß sichern. Alle Anlagen sind mit dem CV1-System ausgestattet, um im Endprodukt eine hohe Gleichmäßigkeit zu gewährleisten.


Huafon Microfiber Co. Ltd. wurde 2002 gegründet und ist einer der weltweit größten Hersteller von Vlieskunstleder aus Sea-Island Fasern. Diese Vlieskunstleder werden vor allem für Schuhe, Automobil, Handschuhe, Taschen, Sofas eingesetzt.




Huafon Microfiber Co. Ltd. hat 2021 insgesamt 3 komplette Vernadelungsanlagen bei der DiloGroup für das neue Firmengelände in Qidong, Jiangsu Provinz, China bestellt, die noch in diesem Jahr ausgeliefert werden.


Alle Produktionslinien bestehen aus Hochleistungsmischsystemen von DiloTemafa, speziellen Krempelspeisesystemen und leistungsstarken Krempelmaschinen von DiloSpinnbau, Hochgeschwindigkeits-Vlieslegern mit speziellem Luftführungssystem und zahlreichen Nadelmaschinen mit Hyperpunch-Technologie von DiloMachines. Das Twinflow-System sorgt für eine homogene Flockenmatte, während „Webguide“ und 3-Band-Legesystem eine exzellente Vlieslegequalität mit präzisem Lagenschluß sichern. Alle Anlagen sind mit dem CV1-System ausgestattet, um im Endprodukt eine hohe Gleichmäßigkeit zu gewährleisten.


Huafon Microfiber Co. Ltd. wurde 2002 gegründet und ist einer der weltweit größten Hersteller von Vlieskunstleder aus Sea-Island Fasern. Diese Vlieskunstleder werden vor allem für Schuhe, Automobil, Handschuhe, Taschen, Sofas eingesetzt.


DiloGroup hat die erste Produktionslinie für Nadelvliesstoffe 2003 an Huafon, Jinshan, China, geliefert. Bis heute wurden mehr als 20 Linien bei DiloGroup beauftragt.






Weitere Informationen:

  DiloGroup
  Vlieskunstleder
  Vernadelungsanlage



Quelle:

DiloGroup
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